Queman juguetes bélicos en una ciudad argentina

BUENOS AIRES, 2 de agosto (AFP).—Casi un millar de niños de una agrupación suburbana de viviendas precarias quemó hoy juguetes bélicos en un acto simbólico en favor de la no violencia realizado en la localidad bonaerense de Barracas, al que asistió el premio Nobel de la Paz, el argentino Adolfo Pérez Esquivel.

Durante la ceremonia, los niños arrojaron a una pira común sus juguetes de características bélicas y recibieron a cambio pelotas de futbol donadas por el Servicio de Paz y Justicia que preside Pérez Esquivel en Buenos Aires.

HABLA BORGES

BUENOS AIRES, 2 de agosto (AFP).—El país está descorazonado y no hay ninguna salida política, ya que probablemente los resultados de unas elecciones serían una catástrofe, opinó el escritor argentino Jorge Luis Borges, sempiterno candidato al Premio Nobel de Literatura.

El autor de *Ficciones* regresó hoy de Milán, Italia, donde recibió un premio que le otorgó la comuna de esa ciudad.

Borges preguntó que cómo andaba todo aquí a su regreso, para dar por sentado inmediatamente después que "los precios han subido, seguramente".

Preguntado acerca de cómo se ve Argentina desde el exterior, dijo: "La verdad es que no se ve, no se habla de temas tan melancólicos".

¿Pero usted no se siente argentino?, le preguntó, indignado, un reportero de una revista nacionalista.

"Después de tantas generaciones he ido acostumbrándome —contestó Borges— pero quisiera ser cosmopolita para sentirme en mi patria en todos lados".